

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji dan syukur penulis sampaikan kehadiran Allah SWT atas limpahan rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi yang berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran *Scientific Inquiry* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Gelombang Bunyi Kelas XI Semester II SMA PAB 8 SAENTIS”** dapat terselesaikan.

Skripsi ini disusun dalam rangka memenuhi persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Dalam menyelesaikan skripsi ini penulis banyak menerima bantuan dan bimbingan. Untuk itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si, selaku Dekan FMIPA Unimed dan Bapak Deo Demonta Panggabean, M.Pd., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan, dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Makur Sirait, M.Si, Ibu Dr. Rita Juliani S.Si.,M.Si dan IbuYeni Mregalina, S.Pd, M.Si, selaku dosen penguji I, II, dan III, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd, selaku dosen Pembimbing Akademik, yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama masa perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Muhammad Aslan, S.Pd selaku kepala sekolah SMA SWASTA PAB 8 SAENTIS , Suharyati, S.Pd selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada kedua orang tua saya Ayahanda Nyak Bintang Situmorang dan Ibunda Sutrisah yang terus memberikan motivasi, dukungan dan do'a serta kasih sayang yang tak pernah henti kepada

penulis. Terimakasih buat Adik tersayang, Dewi Sahfitri S, Fikri Aulia S, Riza Adhana S, dan Kathami Sahira S. Terimakasih buat nenek yang telah tiada Alm Hj. Ganup Jumangger yang semasa hidupnya selalu membatu dan mendukung penulis dalam menempuh studi di Unimed serta sanak keluarga yang senantiasa memberikan motivasi dan do'a yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini. Dan tak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada anggota keluarga kos Squad Mandor Suro yang telah mendoakan dan mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, sahabat-sahabat penulis Nurmaharani dan Maimunah Amelia yang selalu mengingatkan penulis untuk tetap optimis dan senantiasa memberikan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan studi hingga selesainya skripsi ini. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada kakak Ira Kasyusi, Dewi Damayanti dan Citra Mayasari Tanjung yang selalu mengingatkan untuk tetap semangat dalam menyusun skripsi dan juga selalu mendoakan dan memotivasi penulis untuk menyelesaikan skripsi, sahabat tersayang Ledy Hardianti yang selalu menyemangati, terkhusus sahabat seperjuangan Fisika Dic C 2015 serta sahabat lainnya tak bisa disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.



Medan, Juni 2019  
Penulis,

Nia Sutriyati S  
NIM. 4152121029